

S

entre la sierra y el llano



Interior del pueblo

La representación de los Reyes Magos se realiza por diferentes calles de Vianos, en la Plaza Mayor y en la iglesia parroquial y cuenta con una antigüedad de más de 120 años

miento de una importante industria lanera. Esta industria llevaba consigo el desarrollo de otras actividades como la confección de alfombras, unas alfombras que según Sánchez Ferrer, desde mediados del siglo XV hasta comienzos del siglo XVII fueron las más buscadas y cotizadas de toda la nación. Este desarrollo de la riqueza ganadera redundó en perjuicio de la agricultu-

ra, lo que en muchas ocasiones paralizó su desarrollo, y trajo consigo largos periodos de hambrunas ante la carencia de productos básicos como el trigo.

Este déficit de trigo obligó al Concejo a comprarlo en algunas ocasiones en otras comarcas, máxime cuando se independizaron de Alcaraz algunas poblaciones productoras de cereal como Barrax, El Bonillo, Villanueva